



El ex primer ministro francés Manuel Valls, abraza a Mapi de las Horas, viuda de Fernando Múgica. EFE

El hijo de Múgica llama a combatir el «legado de odio» del terrorismo

Propone construir la historia de la derrota de ETA en las escuelas

SAN SEBASTIÁN

José María Múgica, uno de los hijos del dirigente socialista Fernando Múgica asesinado hace 22 años en San Sebastián, hizo ayer un llamamiento a «combatir» el «legado» de «odio» del terrorismo de ETA «en las instituciones, a través de la ley y en las escuelas, construyendo la historia de su derrota».

José María Múgica planteó este emplazamiento durante la ofrenda floral que anualmente su familia organiza en memoria del histórico dirigente socialista en el cementerio de Polloe y que, en esta ocasión,

contó con la asistencia del ex primer ministro de Francia Manuel Valls, que el sábado recogió el premio Gregorio Ordóñez 2017.

Adolfo Suárez Illana, hijo del expresidente español Adolfo Suárez, la secretaria general del PSE-EE, Idoia Mendia, el alcalde de San Sebastián, Eneko Goia (PNV), y el consejero de Medio Ambiente del Gobierno vasco, Iñaki Arriola, se sumaron al acto.

Múgica recordó que, «gracias a la acción policial, judicial y la colaboración internacional», se consiguió la derrota del terrorismo y

agregó que tras «décadas de sufrimiento», los demócratas aún siguen en el mismo «combate» para lograr derrotar definitivamente «su legado y sus ideas de odio», informa Efe. «Un combate contra la impunidad de los criminales que tienen que seguir en prisión», recalcó.

Manuel Valls reivindicó las figuras de Múgica y Ordóñez que «eran adversarios políticos, uno del PP, otro socialista, pero son las dos caras de lo mejor que hay en España» porque representan «la convivencia, la democracia y el respeto», explicó el político francés.